

### Sabrinas Austausch mit Annecy

Als ich in der 8. Klasse war, habe ich an einem Austausch mit einem Lycée teilgenommen und zwar mit einem lycée in Annecy. Das war einfach klasse und ich erinnere mich heute noch sehr oft und sehr gerne daran. Ich habe in diesen Tagen so viel dazu gelernt, dass es unbeschreiblich ist. Zum einen habe ich ganz schön viel Frz gesprochen und meine Sprache daher so sehr verbessert; ich habe ganz viel mit meiner Austauschpartnerin gesprochen, ich habe viel mit ihrer Familie aber auch einfach mit anderen Franzosen gesprochen. Zum Beispiel ich habe einfach mal nach dem Weg gefragt oder einfach in einem Café etwas bestellt ... das war wirklich top. Zum anderen habe ich auch für mich selbst, für meine Persönlichkeit ganz viel dazu gelernt: ich habe gelernt, selbständiger zu sein, ich habe gelernt, mit kulturellen Unterschieden umzugehen, ich habe gelernt, spontan zu reagieren auch wenn ich mal etwas nicht auf Französisch ausdrücken konnte, das hat mich sehr viel weiter gebracht. Außerdem fand ich Annecy als Stadt wunderschön, es gibt einen kleinen Fluss mit einem See, dem lac d'Annecy, der wirklich ganz schön ist. Das war klasse. Ich habe mich auch sehr gut mit meiner Austauschpartnerin und den anderen Franzosen verstanden (1min35) und ich habe immer noch Kontakt zu ihr.

Ich habe ein halbes Jahr als Deutschassistentin in Paris und habe mich dort mit meiner Austauschschülerin wieder getroffen, nach 7 Jahren, das war einfach toll, ein sehr schönes Erlebnis.